

BA 1 Altstadt/ Lehel

Interfraktioneller Antrag für die BA-Sitzung am 15.05.2025

## Prüfung von Baumstandorten in der Reitmorstraße aufgrund der notwendigen Baumfällung

### **Der BA1 Altstadt-Lehel beschließt:**

Der Bezirksausschuss Altstadt-Lehel fordert die Landeshauptstadt München auf, als Kompensation für die Fällung der 100-jährigen Esche zu prüfen, ob in der Reitmorstraße, insbesondere im Abschnitt zwischen Crusiusstraße und Rosenbuschstraße neben der Ersatzpflanzung für die gefällte Esche zusätzliche Baumstandorte möglich sind und diese umgehend in der nächsten Pflanzperiode umzusetzen.

### Begründung:

Der einzige Baum in diesem Straßenabschnitt musste aufgrund fortgeschrittener Schädigung gefällt werden. Der 100-jährige Baum hat durch seine Mächtigkeit und Ausladung erheblich zur klimatischen Verbesserung in der Straße, insbesondere in den Sommermonaten durch eine Verschattung des Straßenraums und einer Temperatursenkung beigetragen.

Der Stadtrat hat das Schwammstadtprinzip beschlossen und ist bestrebt, die Hitzeresilienz durch die Schaffung von neuen Baumstandorten und die Entsiegelung von öffentlichen Flächen zu steigern.

Um den klimaökologischen Wirkungsgrad der alten Esche zu ersetzen, müssten vermutlich 4-5 neue Bäume gepflanzt werden, um dieselbe Masse zur Speicherung von CO<sub>2</sub> aus der Atmosphäre aufweisen zu können.

Als Standorte könnten - ohne das Straßenprofil verändern zu müssen - die Längsparkbuchten in Frage kommen, die beidseitig vorhanden sind und daher einen Begegnungsverkehr ohnehin nicht mehr ermöglicht.

für den Bezirksausschuss Altstadt-Lehel  
Andrea Stadler-Bachmaier  
Vorsitzendes des Bezirksausschusses Altstadt-Lehel  
15.05.2025

